

長瀬町表彰式

11月20日(月)、町役場で町表彰規程に基づく「令和5年度長瀬町表彰式」が行われ、多年にわたり公共の職務や社会福祉活動に貢献のあった方、また、交通安全対策のため多額のご寄付をいただいた方など、5名の個人と2つの団体に大澤町長から表彰状と記念品を手渡し、これまでの活動に対するねぎらいとお祝いの言葉を贈りました。【11月20日】

前列左から 朗読ボランティアせせらぎ 新船様、中井孝志様、
ながとろプレーメン 染野様

後列左から 朗読ボランティアせせらぎ 島田様、飯塚副町長、
大澤町長、ながとろプレーメン 加藤様、山下様



「歯をしっかりと磨こう！」

11月の「いい歯の日」にちなんで町内保育園と第一小学校小学4年生を対象に「歯みがき教室」を行いました。園児達へは「食べたらずみがかき、仕上げ磨きもしてもらおうこと」「甘い物の取りすぎに気をつけること」「何でもよく噛んでたべること」など歯に大切なことを学んでもらいました。

また、児童の感想では、「歯を1本ずつ10回みがくことが大切だとわかった。」「ハブラシがひらいたら交換。」「今日からしっかりとみがく。」などの感想がありました。

長瀬町では、正しい歯の磨き方を小さい頃から学んで、一生自分の歯で過ごせるように「歯と口の健康づくり」を推進していきます。【11月9日】



第2回 鳥獣被害対策講習会を開催いたしました

中央公民館2階会議室において、野生鳥獣被害対策アドバイザーの古谷氏を講師にお迎えし「～知らないことが招く！鳥獣被害～」と題し、鳥獣被害対策講習会を開催しました。

講習会では、イノシシ・シカ・アライグマを中心に生態や対策のポイントについて動画を交えながらお話しいただき、質疑応答では参加者のみなさんが活発に質問をされていました。【11月25日】



ソフトボール協会長杯争奪戦大会

総合グラウンドで、ソフトボール協会長杯争奪戦大会が開催されました。熱戦が繰り広げられ、長瀬スターズR18チームが優勝しました。【11月5日】



多大なる御寄附をいただきました

柳井史寿（長瀬町井戸在住）様から、この度、町教育行政の振興のためとして、石灰（約280袋）等の御寄附をいただきました。児童生徒の学習活動や学校行事の際などに有効に活用させていただきます。厚く御礼申し上げます。【10月4日】